
令和４年度 我孫子市立並木小学校 
学校評価のまとめ 

 
今年度も，「学校評価アンケート」にご協力いただきありがとうございました。皆様

方のご協力によりたくさんの方々に回答をいただきました。いただいた回答は学校とし

ての見解をまとめた上に，学校運営協議会の委員の皆様にもご提言をいただきまとめと

させていただきました。おかげさまをもちまして今年度の教育活動の成果と課題を明確

にしていくことができました。このことを来年度の教育活動に生かしていきたいと思い

ます。 

「並木小に満足していますか」の設問については約９３％の方に「当てはまる・大体

当てはまる」と大変良い評価をしていただきました。この結果については教職員一同，

次年度への大きな励みとなります。しかしながら，課題とする点もいくつか挙げられま

したので，「全ては子どもたちのために」を念頭に置き，より真摯な気持ちで今後も改

善に向けて取り組んで参ります。 

皆様からいただきましたご意見１つ１つに対して紙面においてお応えすることはで

きませんが，自由記述欄に記載された内容から特に意見の多かったものをまとめました

ので，ご理解の程よろしくお願いします。来年度も学校教育目標である「心やさしく か

しこく たくましい子どもの育成」を目指し，保護者の皆様及び地域の皆様と連携を図

りながら教育活動に邁進して参りたいと思います。 

 

【生活に関わるもの】 

「児童は楽しく学校生活を送っていますか。」には約９３％の方が「当てはまる・大

体当てはまる」と大変良い評価をしていただきました。ただ，「行事予定の変更があっ

た際は早めにお知らせ頂きたい」、「コロナの情報をもう少し早く公開してほしい。」「他

校と比較して、コロナ感染状況が全く開示されていなくて不安です。」等の意見を頂き

ました。行事予定が変更される場合は、メール等を通じて早めにお知らせしていくよう

に今後も行っていきます。コロナ情報に関しては、該当の学級、学年に対して手紙やメ

ール等でお知らせしてきました。今後も必要に応じてスムーズに情報提供を行えるよう

努力していきます。 

 

【学習に関わるもの】  

「児童は意欲的に学習し学習した内容を身につけていると思いますか。」に関しては，

８５％の方が「当てはまる・大体当てはまる」となっています。しかし，「オンライン

授業を全員ができるように、練習したらどうでしょうか？」「コロナ対策は重要ですが、

それが過度な制限にならぬよう行事等のご検討をお願いします。」等の意見を頂きまし

た。オンライン授業に関しては発達段階や学習内容などに応じて実施しています。また、



児童の体調などの状況に合わせて実施をしているため全員が行っているわけではあり

ません。しかし、今後もオンライン授業の必要性はあると思われますので、児童がオン

ライン授業をできるよう指導をしていきます。また、教職員にも研修を行い技能の向上

を図っていきます。行事に関しては、文部科学省や県・市の教育委員会の指導のもと子

供たちの安全を第一に考えて取り組んでいます。教育的意義を考慮してできる限り実施

したいと考えています。今後も実施方法等を検討しながら行事に取り組んでいきます。

行事の実施の際は，PTA本部を中心に多くの保護者の皆様にご協力をいただくことにな

ります。よろしくお願いします。 

 

【その他】  

 「久寺家中学校区では小中一貫教育の充実に努めていますか。」では５６％の方が、

わからないというお答えでした。児童が中学校に行った際に困らぬよう中学校区で小中

一貫の日（６年生が久寺家中学校で授業体験や部活動見学を行う日）や授業の相互参観

等を行っていますが、皆様にお伝えできていなかったので、今後は学校だより、ホーム

ページ等を通じて小中一貫教育についてもお伝えしていきます。 

 

【終わりに】 

 数々のご指摘を受ける中，激励の言葉もいただき心強い気持ちでいっぱいです。これ

らいただいたご意見を真摯に受け止め，子どもたちにとってよりよい教育環境を作れる

ようこれからも邁進して参ります。 

「全ては子どもたちのために」を常に念頭に置き，知徳体の調和のとれた教育活動を

進められるよう職員一丸となって努めて参ります。今後ともご理解・ご協力をお願い申

し上げます。 


